
MESSAGE DE NOTRE  

PASTEUR 

L’INVITATION DE JÉSUS NOUS DEMANDE UN OUI FERME ET SINCÈRE. 

Chers paroissiens/Chères paroissiennes,  

 L’Évangile d’aujourd’hui nous présente le début du ministère public 

de Jésus. Après l'arrestation de Jean, Jésus proclame la bonne nouvelle 

du royaume de Dieu, appelant les gens au repentir et à la croyance en 

l'Évangile. L’empressement avec laquelle Simon, André, Jacques et Jean 

ont répondu à l'appel de Jésus est frappante. Ils abandonnent leurs filets, 

leur père et leurs moyens de subsistance pour Jésus. 

Est-ce que nous sommes touchés par l’action de ces hommes ? Est-

ce que nous croyons vraiment que l’invitation de Jésus s’adresse à 

chacun et chacune de nous aujourd’hui ? Si oui, il faut croire aussi que 

l'appel de Jésus à devenir « pêcheur d'hommes et de femmes » n'est pas 

seulement une invitation à devenir disciple mais une réorientation 

essentielle du pourquoi de la vie. Pour les disciples, cela signifiait 

abandonner leur carrière et leur famille. Pour nous, cela pourrait signifier 

des sacrifices ou changement de style de vie, de priorités ou d’attitudes.  



Ce passage évangélique nous parle aussi de la nature de la vocation 

chrétienne. La Parole de Dieu dans nos vies est de la plus haute 

importance. Elle nous invite à discerner comment Jésus nous appelle 

dans nos situations actuelles et à y répondre avec ouverture et 

confiance. 

 C’est certain que si Jésus nous appelle à être pêcheurs d'hommes 

et de femmes, nous devons être habitués à travailler fort. Tout comme 

les pêcheurs travaillent sans relâche pour récupérer leurs prises, nous 

devons également, comme disciples de Jésus, œuvrer sans relâche à 

annoncer l’Évangile en paroles et en actions même face aux défis et aux 

déceptions. Apprenons des premiers disciples comment partager la 

bonne nouvelle de Jésus-Christ. Demandons la grâce d'être comme les 

premiers disciples dans leur réponse immédiate et sans réserve à l'appel 

de Jésus. Ce faisant, Jésus devient vraiment notre Chef qui nous donne 

son Esprit Saint pour que son Royaume s’établisse fermement dans notre 

petit coin du monde. 

 
 Je vous souhaite une bonne semaine au service des gens que le 
Seigneur vous confie. 
 

                         Père Lourdy Dorismond, omi, PhD 

                                          Votre Pasteur  

                                                                                                                        

                                                                                                         


